

Liebe Aussteller, liebe Besucher,
damit unsere Ausstellung auch unter Corona-Bedingungen ein Erfolg wird, bitte wir um
dringende Beachtung nachfolgender Hinweise. Eure und unsere Gesundheit sind uns wichtig!

Für die Klubsiegerschau 2020 der Kynologischen Gesellschaft für Deutsche Doggen e.V. (nachf. KyDD) gelten unter dem Einfluss von SARS-CoV-19 (Corona) und den behördlichen Verordnungen der Bundesregierung und/oder des Landes Rheinland-Pfalz nachstehende Hygienemaßnahmen.

Mit der Abgabe eines Meldescheines werden diese Maßnahmen ausdrücklich anerkannt und die Mitwirkung garantiert.

- Teilnehmern mit Erkältungssymptomen wird der Zutritt zum Ausstellungsgelände verweigert.
- Auf dem Ausstellungsgelände ist unter Personen ein Mindestabstand von 1,5 Metern jederzeit einzuhalten. Das Tragen eines Mund-Nase-Schutzes wird auch im Außenbereich empfohlen.
- Es findet ein kontrollierter Einlass statt. Jeder Teilnehmer hat hier seinen Namen, seine Adresse, seine Telefonnummer und die Namen Mitreisender anzugeben.
- In geschlossenen Räumen ist jederzeit ein Mund-Nase-Schutz zu tragen; der Mindestabstand ist zu wahren.
- Toiletten- und Waschräume dürfen nur jeweils von einer Person betreten und genutzt werden.
- Die KyDD stellt Desinfektionsstationen bereit, die genutzt werden sollten.
- Türklinken, Lichtschalter, Wasch- und Toilettenarmaturen werden vom Veranstalter in kurzen Intervallen desinfiziert. Wir empfehlen dennoch deren Benutzung mit dem Ellenbogen.
- Den Anweisungen der Ordnungskräfte auf dem Ausstellungsgelände ist grundsätzlich zu folgen.
- Bei Zuwiderhandlungen oder Nichtbefolgung der Anweisungen unseres Ordnungspersonals übt die KyDD unmittelbar ihr Hausrecht aus und schließt die entsprechende Person vom weiteren Veranstaltungsverlauf aus. Eine Rückerstattung von Meldegeldern oder Schadenersatzansprüche sind in diesen Fällen ausgeschlossen. Gleiches gilt, wenn der Zutritt zum Veranstaltungsgelände wegen offensichtlicher Symptomatik verwehrt wird.

Auf Veranstaltungen tragen Sie eine Mitverantwortung, sich und andere vor ansteckenden Infektionskrankheiten, wie SARS-CoV-2, zu schützen. Infektionen kann man mit der Anwendung einiger einfacher Maßnahmen (wie zum Beispiel Händehygiene, Abstand halten oder Husten- und Nieshygiene) wirksam begegnen.

Sollten sich einzelne Maßnahmen aufgrund behördlicher Anordnung oder einer geänderten Gefahrenlage ändern, so gelten diese zum Zeitpunkt der Veranstaltung unabhängig von den hier aufgeführten Einzelmaßnahmen.

Dear exhibitors, dear visitors,

In order for our exhibition to be a success even under corona conditions, please urgently observe the following information. Your and our health are important to us!

Under the influence of SARS-CoV-19 (Corona) and the official regulations of the Federal Government and / or the State of Rhineland-Palatinate, the following hygiene measures apply to the Club Winner Show 2020 of the Kynologische Gesellschaft für Deutsche Doggen e.V. (after KyDD).

By submitting a registration certificate, these measures are expressly recognized and participation is guaranteed.

- Participants with cold symptoms are denied access to the exhibition grounds.**
- A minimum distance of 1.5 meters must be kept at all times between people on the exhibition site. Wearing a mouth-nose protection is also recommended outdoors.**
- There is a controlled entry. Each participant has to enter his name, address, telephone number and the names of fellow travelers.**
- Mouth and nose protection must be worn at all times in closed rooms; the minimum distance must be maintained.**
- Toilets and washrooms may only be entered and used by one person at a time.**

The KyDD provides disinfection stations that should be used.

Door handles, light switches, washing and toilet fittings are disinfected by the organizer at short intervals. We still recommend using it with the elbow.

The instructions of the law enforcement officers on the exhibition site must always be followed.

In the event of violations or non-compliance with the instructions of our law enforcement personnel, the KyDD immediately exercises its house right and excludes the relevant person from the further course of the event. A reimbursement of registration fees or claims for damages are excluded in these cases. The same applies if access to the event site is denied due to obvious symptoms.

At events, you share a responsibility to protect yourself and others from infectious diseases such as SARS-CoV-2. Infections can be effectively countered by using a few simple measures (such as hand hygiene, keeping a distance or coughing and sneezing hygiene).

If individual measures change due to an official order or a changed risk situation, they apply at the time of the event regardless of the individual measures listed here.